



Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Auringen  
über  
1011

Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,  
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

29. Februar 2020

TOP 3 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen am  
21. Januar 2020

Fehlende Beschilderung „August-Ruf-Straße“ Ecke „Auf den Erlen“, als Hinweis auf geän-  
derte Straßenführung

Beschluss Nr. 0008

Vorlagen-Nr. 20-O-06-0002

Sehr geehrter Herr Frommann,  
sehr geehrte Damen und Herren,

die Verkehrssituation im Bereich der August-Ruf-Straße / Einmündung Auf den Erlen wurde  
durch die Straßenverkehrsbehörde des Straßenverkehrsamtes überprüft. Zum Ergebnis las-  
sen Sie mich Ihnen Folgendes mitteilen:

Der Verlauf der August-Ruf-Straße / K 791 macht im Bereich der Einmündung Auf den Erlen  
einen „Knick“, ist jedoch durch die Vorfahrtsstraßenbeschilderung (Fahrtrichtung L 3028) und  
die vorhandene Bake (Fahrtrichtung Ortsmitte) deutlich zu erkennen. Zudem gibt die „Block-  
markierung“ in der Straße Auf den Erlen die Führung vor und zeigt dem auf die August-Ruf-  
Straße ausfahrenden Verkehr vor, wo er zu halten hat.

In den regelmäßigen Sitzungen der Wiesbadener Unfallkommission ist der angesprochene  
Bereich bisher niemals Thema gewesen und somit als unauffällig anzusehen.

Bitte haben Sie Verständnis, dass aus vorgenannten Gründen die Anordnung weiterer Ver-  
kehrszeichen nicht vorgesehen ist.

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Kürten vom Straßenverkehrsamt unter der Telefonnummer  
0611 / 31-65 43 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen